



Parents partenaires en éducation reçoit un financement de 50 000 \$ du Programme d'appui à la francophonie ontarienne

Ottawa, le 10 septembre 2024

Parents partenaires en éducation (PPE), est ravi d'annoncer que son projet « **Les bénévoles de Parents partenaires en éducation en action** » a reçu un financement important d'une somme de 50 000 \$, de la part du Programme d'appui à la francophonie ontarienne (PAFO). Ce soutien financier permettra de renforcer le réseau des parents bénévoles qui interviennent auprès de leurs communautés scolaires francophones dans la région d'Ottawa.

« Ce projet est une étape cruciale pour renforcer notre réseau de bénévoles et soutenir nos familles francophones. Grâce à ce financement, nous pourrons non seulement améliorer la gestion et l'encadrement de nos bénévoles, mais aussi promouvoir l'inclusion et la diversité au sein de notre communauté. »

– Julie Béchard, Direction générale de Parents partenaires en éducation

Grâce à ce financement, PPE a pu recruter une personne chargée de ce projet pour développer des initiatives visant à améliorer la gestion et l'encadrement de ses bénévoles, en collaboration avec Bénévoles Ottawa. Le projet inclut également la création de supports promotionnels, ainsi que l'organisation de formations et d'ateliers sur des thèmes essentiels tels que les compétences parentales, la diversité, l'équité et l'inclusion.

Nous tenons à remercier le <u>Programme d'appui à la francophonie ontarienne</u> pour leur généreux soutien. Leur confiance en notre vision nous permet de



continuer à faire une différence positive dans la vie des familles que nous servons.

Pour plus de renseignements sur Parents partenaires en éducation, visitez notre site web à www.ppeontario.ca Pour toutes questions ou pour des demandes d'entrevues, veuillez contacter : Nathalie Lachance, Coordonnatrice aux communications et de la promotion communication@ppeontario.ca - 905-329-3266